

Investigación relaciona calvicie prematura y problemas de próstata

Especialistas españoles confirman la relación entre los dos padecimientos que afectan a los hombres.



Los hombres que sufren alopecia precoz tienen más posibilidades de padecer HBP que el resto. Foto EDH

Lunes, 12 de Marzo de 2012

Científicos españoles confirman relación entre la alopecia androgenética (la calvicie prematura) y la hiperplasia benigna prostática (HBP), crecimiento no maligno de la próstata que aparece con la edad.

Según la Universidad de Granada, esta enfermedad se da en más del 50 por ciento de los hombres de 60 años y provoca síndrome miccional o necesidad de orinar muchas veces.

El estudio explica que los hombres que sufren alopecia precoz tienen más posibilidades de padecer HBP.

La alopecia androgenética es la más frecuente de las calvicies, se da mucho más en los hombres que en las mujeres y tiene un componente hereditario y evoluciona progresivamente sin tratamiento.

La hiperplasia benigna es la enfermedad de la próstata más frecuente, provoca un crecimiento anormal y desordenado de las glándulas que están en contacto directo con la uretra y la formación de un tumor benigno que obstruye la salida de la orina. —REUTERS